
 
 

Pedido de Informação nº 07/2017 

 

 

Assunto: Informações referentes à situação da intervenção no Prédio da 

Rodoviária. 

 

 

 

Justificativa:  O Vereador que este subscreve vem, pelo presente, 

solicitar ao Poder Executivo Municipal informações a 

respeito da situação concernente à intervenção no Prédio 

da Antiga Estação Ferroviária, hoje Rodoviária, devido ao 

Inquérito Civil Público, e se há previsão de reinício das 

obras, uma vez que, em função do tempo em que ficaram 

paradas, o próprio telhado apresenta problemas aparentes 

de afundamento, bem assim, a reforma da Rodoviária faz-

se necessária para os cidadãos que a utilizam.  

 

 Na oportunidade, solicito a reativação do Conselho 

Municipal do Patrimônio Cultural de São João 

Nepomuceno.  

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio e a aprovação dos colegas vereadores. 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 20 de junho de 2017. 

 

 

 

Vereador Edison de Souza Silva 
 


